

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dengan judul “Pengaruh *Psychological Meaning of Money* terhadap Perilaku Hedon Mahasiswa Perbankan Syariah IAIN Kediri” yang telah dilakukan, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Mahasiswa Perbankan Syariah angkatan 2019 memiliki tingkat *psychological meaning of money* sedang dengan nilai mean 115.
2. Mahasiswa Perbankan Syariah angkatan 2019 memiliki tingkat perilaku hedon sedang dengan nilai mean 102
3. Ada pengaruh yang signifikan antara *psychological meaning of money* dengan perilaku hedon. Variabel *psychological meaning of money* memberikan sumbangan pengaruh terhadap perilaku hedon sebesar 6.9% dan sisanya sebesar 93.1% dipengaruhi faktor lain diluar penelitian.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dengan judul “Pengaruh *Psychological Meaning of Money* terhadap Perilaku Hedon Mahasiswa Perbankan Syariah IAIN Kediri”, peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Saran untuk subyek penelitian

Saran untuk subyek penelitian yaitu mahasiswa Perbankan

Syariah angkatan 2019, berdasarkan penelitian menunjukkan variabel *psychological meaning of money* memiliki pengaruh yang signifikan terhadap variabel perilaku hedon. Oleh karena itu peneliti berharap kepada subyek agar lebih meningkatkan *psychological meaning of money* sehingga mampu mengelola keuangan dengan baik dan bijak agar tetap terhindar dari perilakuhedon.

2 Saran untuk Prodi Perbankan Syariah

Yaitu diharapkan mampu menjadikan hasil penelitian ini sebagai fasilitas untuk membentuk kepribadian dan gaya hidup yang lebih baik lagi bagi para mahasiswa dan dapat meningkatkan tanggungjawab pada diri mahasiswa dalam hal mengelola keuangan.

3 Saran untuk peneliti selanjutnya

Untuk peneliti selanjutnya yang menggunakan tema yang sama, penulis menyarankan agar menggunakan variabel lain yang dapat mempengaruhi perilaku hedon, misalnya meneliti aspek psikologis lain seperti kontrol diri, sifat konsumtif, dan literasi keuangan. Penelitian ini juga dapat dijadikan rujukan untuk penelitian selanjutnya.